

# Una carta del Nuncio de SU SANTIDAD AL ARZOBISPO PRIMADO

## Expresa la gratitud del Papa por la limosna para las víctimas de la guerra

Madrid, 16.—El nuncio de Su Santidad en España ha dirigido al arzobispo Primado la siguiente carta:

“Excmo. y Rvdmo. Sr.: Con profunda complacencia cumpla el honoroso encargo que el augusto Pontífice me ha confiado de hacer presente a V. E. y a toda la Junta Nacional su más vivo agradecimiento por la limosna para las víctimas de la guerra cuya recaudación con tanto éxito se organizó en España bajo la presidencia de V. E.

El corazón del Santo Padre se ha conmovido profundamente ante este generoso gesto de caridad para con las desgraciadas víctimas de la guerra y que a su vez ha constituido un ferviente homenaje de afecto y adhesión de los católicos españoles a la Santa Sede, y la emulación santa

con que todas las diócesis de España han rivalizado en esta ocasión ha sido para Su Santidad un motivo de consuelo y un lenitivo en medio de las amarguras de la hora presente.

No dudo de que este nuevo rasgo de generosidad atraerá sobre España junto con las bendiciones del Papa, una especial protección del cielo que sea para ella fuente de paz y prosperidad. Aprovecho esta oportunidad para reiterarle mis fraternales sentimientos de consideración y estima y suscribirme de V. E. Rvda. devoto S. S. Cayetano Cignani”.—CIFRA.

## El fuego del "V-1" y el "V-2" parte en su mayoría de los campos holandeses

### Ayer no cayeron bombas volantes sobre el sur de Inglaterra

Londres, 16.— Los alemanes emplean más y más aviones "Heinkel" para lanzar bombas volantes, según una noticia de origen neutral, comunica el diario "Evening Standard".

Cuando lo permiten las condiciones atmosféricas, dichos aparatos realizan dos y hasta tres viajes nocturnos hasta la costa inglesa. Esto confirma que el V-1 y el V-2 que emplean los alemanes actualmente contra Inglaterra son lanzadas en su mayoría desde los campos holandeses. —EFE.

### NO SE SEÑALAN BOMBAS VOLANTES

Londres, 16.— Anoche no se señalaron bombas volantes sobre el sur de Inglaterra, según se anuncia oficialmente. —EFE.

## RUMORES SIN FUNDAMENTO

Algunas radios y periódicos extranjeros se dedican a difundir rumores enteramente infundados e incluso absurdos sobre entrevistas políticas de emigrados españoles con representantes diplomáticos de nuestro Gobierno. Casi parece innecesario desmentir tal clase de informes.

Los cónsules y representantes diplomáticos de España acogen y oyen contentamente en sus oficinas a los emigrados españoles sobre todo cuando sus desgracias o dificultades les hacen requerir el auxilio de las autoridades españolas. Pero jamás el Gobierno ha autorizado a ninguno de sus representantes o agentes que cuidadosamente se abstienen de hacerlo, a mantener conversaciones de carácter político con ningún español.

**EL ESTADO ESPAÑOL ES ESENCIALMENTE POPULAR Y SE OCUPA SOBRE TODO DE MEJORAR LA SUERTE DEL MAYOR NUMERO ELEVANDO LAS CONDICIONES SOCIALES, LA TECNICA Y EL IMPULSO NORTEAMERICANO PUEDEN EN ESE SENTIDO SER FACTORES UTILES A NUESTRO MEJORAMIENTO. NOSOTROS APORTAMOS TAMBIEN ESFUERZO Y PRODUCCION QUE SERVIRAN A LOS ESTADOS UNIDOS.**

(De las declaraciones de Franco a la United Press.)

# EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.131

Conte, Viernes 17 de Noviembre de 1944

Ejemplar 25 cts

## Los norteamericanos ESTAN A 2 KILOMETROS DE METZ

### Se libran grandes combates en MASIGNY

#### LOS NORTEAMERICANOS, A DOS KILOMETROS DE METZ

París, 16.—Las fuerzas norteamericanas se encuentran sólo a dos kilómetros de Metz, por el norte, el oeste y el sur.

Se libran combates en Masigny a dos kilómetros al sur de la ciudad.

Las tropas del III Ejército han realizado un avance de seis kilómetros y de quince kilómetros al este de Thionville, en las proximidades de Obernauwmen. —EFE.

#### EL AVANCE NORTEAMERICANO HACIA METZ

París, 16.—La 95.ª División del III Ejército norteamericano ha neutralizado dos de los nuevos principales bastiones defensivos de Metz: los fuertes Driant y Juana de Arco, informa el corresponsal de la Prensa combinada.

El fuerte Illange, a veintidós kilómetros al norte de Metz fue también tomado al asalto.

Al norte de Metz la V División norteamericana se abrió paso a

dos kilómetros de la ciudad, rechazando los contraataques más resueltos que ha habido que hacer frente hasta ahora.

Los cañones norteamericanos dominan la única salida de que disponen los alemanes desde Metz a la frontera. —EFE.

#### TROPAS INGLESAS HAN CONQUISTADO LA LOCALIDAD DE HORN

Cuartel General del XXI Cuerpo de Ejército, 16.—Tropas inglesas han conquistado la localidad de Horn, a tres kilómetros al noroeste de Riermond, en el curso de un avance hacia el Mosa que oscila entre tres y seis kilómetros de profundidad. Igualmente han llegado a Dunka, a kilómetro y medio al sur de Meijel. —EFE.

#### MÁS DE 1.200 FORTALEZAS VOLANTES ATACAN LOS OBJETIVOS DE LA ZONA DE DUREN-ESCHEWEILER

Londres, 16.— Más de 1.200 "fortalezas volantes" y "Liberator" han atacado hoy los objetivos tácticos de la zona de Duren-

Eschweiler, al oeste del frente de Aquisgran. Los aviadores declaran haber observado resultados satisfactorios.

Quinientos cuarenta cazas daban escolta a los bombarderos. —EFE.

## Tropas anfibia norteamericanas han invadido las islas de

# MAPIA

### en la costa septentrional de Nueva Guinea

### Los japoneses ofrecieron poca resistencia

#### COMUNICADO ALIADO

"Las tropas anfibia norteamericanas han invadido las islas de Mapia, a 145 millas al norte en dirección este, desde la retrola de Nueva Guinea.

Una pequeña formación desembarcó protegida por intenso bombardeo naval. El enemigo ofreció poca resistencia.

Los norteamericanos avanzaron tierra adentro inmediatamente.

El desembarco tiene como objeto eliminar las estaciones de observación japonesas que informan sobre el vuelo de los aviones norteamericanos en dirección norte". —EFE.

## De cada cien soldados aliados heridos en Europa solamente perecen tres

### El coeficiente de mortalidad de los heridos es inferior al de la pasada guerra

París, 16.— De cada 100 soldados aliados heridos en Europa, sobreviven noventa y siete, ha declarado el médico jefe del cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado. Agregó que es-

to se debe a las rápidas y eficaces intervenciones y al empleo de las sulfamidas, penicilina y plasma sanguíneo.

El coeficiente de mortalidad en los heridos es inferior en la mitad al de la pasada guerra, en que morían el 7'8 por 100 de los heridos, a pesar de que la mayor parte de las heridas son ahora más graves.

Los heridos se trasladan rápidamente y a la hora y media pueden ser trasladados en avión a Inglaterra.

El porcentaje de infecciones de heridas ha quedado reducido del 60 por 100 de la guerra pasada al 10 por 100 en la actual. —EFE.

## Dimiten dos ministros comunistas del Gobierno belga

Bruselas, 16.— Han dimitido dos ministros comunistas del gobierno belga. También presentó la dimisión el ministro sin cartera. —EFE.

#### LA DIMISION DE LOS MINISTROS COMUNISTAS BELGAS

Bruselas, 16.—Los conservadores políticos de esta capital consideran que la dimisión de los ministros comunistas y del de resistencia, Demany, es el acontecimiento más grave con que hasta ahora se ha enfrentado el gobierno Pierlott. —EFE.

## Churchill en la Cámara de los Comunes

### Hizo una declaración acerca de la intervención del Estado en la distribución de la mano de obra

Londres, 16.—En respuesta a una pregunta sobre la intervención del Estado en la distribución de la mano de obra después de la guerra, Churchill dijo:

"No es posible ver más allá del final de la lucha contra el Japón, de modo que mi contestación se refiere solamente al período que mediará entre la derrota de Alemania y del Japón.

Hasta que sea vencido el Japón la guerra viene antes que nada.

Después de la derrota del Reich será posible y aún necesario dirigir una parte de nuestros recursos hacia la producción civil.

Durante el período a que antes me referí, será necesario mantener en la misma forma que ahora los controles sobre las materias primas, la capacidad industrial, de la Agricultura, de la alimentación, de los transportes y otros. Si obráramos de otra forma, la consecuencia será una inflación que perjudicaría la vida económica del país y haría imposible el final de la lucha contra el Jo-



de la nación fueran dedicados a las necesidades esenciales y que fueran distribuidos equitativamente durante el período en el cual la demanda no guardará todavía relación con los suministros.

"Es demasiado pronto aún para pronosticar cuándo desaparecerá la intervención estatal, pero la Cámara puede estar segura de que trataremos el asunto en forma altamente satisfactoria y práctica y cada caso será considerado no sólo por sus méritos sino como parte integrante del proyecto organizado.

Es muy importante que no intervengan en nada de todo esto las tendencias teóricas, ideológicas o partidistas y sólo se tenga en cuenta el bien común.

En respuesta a varias preguntas, Churchill dijo que vigilará constantemente el restablecimiento y protección de la libertad individual, a medida que se alejara de las costas británicas el peligro de la guerra, y también haría posible el mitigar las restricciones que pesan actualmente sobre los hombres de negocios en materia de exportaciones, para que tengan ocasión de establecer contacto personal con las firmas extranjeras. —EFE.

## El ministro del Aire inglés elogia el hundimiento del "Tirpitz"

### Dirigió unas palabras a los pilotos y mecánicos que tomaron parte en la acción

Londres, 16.— El ministro del Aire, Sinclair, en unas palabras dirigidas a los pilotos y mecánicos de los aviones que tomaron parte en el hundimiento del "Tirpitz" dijo: Habéis eliminado el puntal más fuerte de la posición militar alemana en Noruega y en el norte de Europa. Habéis hundido uno de los buques más poderosos del mundo. La presencia de dicho barco en esas aguas nórdicas representaba

una amenaza permanente formidable para nuestras comunicaciones marítimas con Rusia y para los convoyes que durante los dos últimos años han transportado suministros inapreciables al ejército ruso. El resultado de vuestra labor se hará sentir en todas las operaciones que emprendamos contra los alemanes en la costa noruega y en el frente ruso". —EFE.





Lo que vale una reacción a tiempo

# El Ceuta lleva cinco partidos consecutivos sin conocer la derrota

Ahora, frente al Alcoyano, se dispone a lograr la sexta

Después de estar a punto de perecer, el Ceuta ha resurgido nuevamente. Con un caudal de bríos extraordinario y un entusiasmo sin igual. Aquellos momentos angustiosos, aquellos apremios desesperantes, pasaron ya a la Historia. Nuestro titular ha demostrado poseer la potencialidad suficiente para ocupar un puesto destacado. Cinco partidos sin saber lo que es la derrota, máxime cuando tres de ellos se jugaron fuera de su campo, o sea en El Infiernillo, Es Cos y Laesarre, se nos antoja balance que muy pocos equipos pueden hoy por hoy presentar. El resultado sorpresa existe y existirá siempre. Pero cuando un equipo repite con cierta regularidad demasiadas sorpresas, la cosa... ya no es tan sorprendente.

Se reaccionó a tiempo. Tan a tiempo que, con el menor esfuerzo, nada habrá que temer en cuanto a nuestra tan ansiada permanencia en Segunda División. Se le ha sacado una ventaja considerable a aquellos equipos que como el Baracaldo, Constancia, Ferrol y Mallorca pudieran tratar de nivelar nuestra puntuación. A poco que el equipo quiera, nada habrá que temer en cuanto a promoción y descenso. El valor de nuestra reacción es así mucho más meritorio. Comienza de abajo a arriba, que es tanto como caminar de lo poco a lo mucho, siempre en un afán de superación.

No somos partidarios de esas lamentaciones que el aficionado suele hacerse, con relación a los cuatro puntos que tan reciamente se perdieron frente a la Cultural de León y el Real Santander. Estamos seguros de que, de haberse triunfado sobre leoneses y santanderinos, el cuadro local no hubiera modificado sus líneas. Ni Díaz, ni Sauras ni Galvany hubieran reforzado la inofensiva delantera local. Como en realidad no se tenía equipo, se le hubiera ganado a nuestros dos primeros vicisitudes, pero... la desilusión en forma de revés hubiera sobrevenido luego, quizá cuando ya no hubiera remedio. La realidad, en forma de derrotas ante leoneses y santanderinos, fué, pues, muy provechosa. Tan provechosa que hizo posible la reacción oportuna

que tan lejos nos está conduciendo y para la que todo son elogios y alabanzas.

En nuestro mejor momento, cuando mayor es la moral y la confianza de nuestros hombres, llega el Alcoyano. Como se recordará, uno de los equipos que nos vencieron en "Alfonso Murube" la temporada última. Ahora, pese a su indudable valía y pese a su especialidad en araña puntos fuera de casa, no se le teme. Lejos de eso, se abriga la esperanza de derrotarlo amplia y netamente. No sólo para vengar aquel desaire sino para que la racha triunfal iniciada en El Ferrol no se interrumpa y el once local no tenga que lamentarse de una sola derrota en media docena de partidos celebrados. Se tiene clase, moral y pujanza para ello. Además de jugarse magníficamente frente a los cuadros que realizan un buen fútbol y no acentúan las violencias, el conjunto "merengue" sabe ahora también contrarrestar la dureza y el entusiasmo con un tesón y una codicia verdaderamente admirables. Por jugar bien se le venció al Hércules y al Mallorca. Por derrochar bríos y raza se empató en Ferrol e Inca y se ganó en Baracaldo. No puede temérsale, pues, al Alcoyano si aquello y esto se funden para hacer presente nuestra

potencialidad actual, nuestro indiscutible derecho a figurar entre los mejores. Y estamos seguros de que el mármol aquel 2-0 que la temporada anterior sufrimos y si que se fundirán. Pesa aún como que habiendo en nuestros muchachos un deseo grande de conquistar victorias y llevar hasta muy lejos el nombre y el escudo de nuestro club, que son también los de la ciudad. — PEGUAR.

## El Campeonato de Marruecos

### El Jadú recibe el domingo al Villa Nador, único vencedor de los favoritos

### El Africa Ceuti se desplaza a Larache

La última jornada de esta interesante competición regional nos deparó la derrota del Larache en Villa Nador por 2 tantos a 0. Allí donde no salieron vencedores ninguno de los dos conjuntos ceutíes sucumbió el favorito. Sorpresas del fútbol. En "Alfonso Murube" el Africa-Ceuti ganó "por los pelos" —y nunca mejor dicha la frase— al Villa Sanjurjo. El once mellilense llegó a

## LA IX JORNADA

### Madrid, Valencia, Barcelona y Oviedo, al asalto del primer puesto

### El Atlético bilbaino tiene un difícil encuentro en Buenavista

### EL CEUTA RECIBE AL CODICIOSO ALCOYANO

La próxima jornada de Liga tiene señalados los siguientes partidos en sus dos primeras Divisiones y grupo noveno de la Tercera:

#### PRIMERA DIVISION

- Sabadell-Murcia
- Castellón-Gijón
- Granada-Madrid
- Barcelona-Español
- Aviación-Coruña
- Sevilla-Valencia
- Oviedo-A. Bilbao

El Atlético bilbaino, ampliamente derrotado en Mestalla, tiene un difícil encuentro en Buenavista. El Oviedo, tras el punto arrancado en Sabadell, está de nuevo en condiciones de ocupar el primer lugar de la clasificación y pondrá todos sus afares en este

choque con los "leones". Una derrota vizcaína repercutiría sensiblemente en la clasificación, pues además del Oviedo tienen posibilidades de tomar el mando del grupo el Madrid, el Barcelona y el Valencia, sobre todo el segundo que juega en Las Cortes con el cada vez más decaído Español. Así las cosas, todo el interés de la jornada se concentra en lo que harán ovetenses, madrildistas, valencianos y barcelonistas, sin que olvidemos que el Sabadell y el Castellón tienen difíciles enemigos en casa. El Atlético Aviación puede sumar dos puntos a costa del Coruña... si a Acuña no le da por hacer una de las suyas.

#### SEGUNDA DIVISION

- Baracaldo-Betis
- Constancia-Celta
- Xerez-Santander
- Zaragoza-Hércules
- Ferrol-Leonesa
- R. Sociedad-Mallorca
- Ceuta-Alcoyano

El choque de Torrero destaca sobre los restantes del grupo. La magnífica posición conseguida por el conjunto alcantarino hará que éste presente una dura resistencia a los "maños" a quienes el ruidoso revés de El Sardinero debe haber hecho alguna mella. Partido también muy señalado el que ventilarán en Alfonso Murube ceutíes y alcoyanistas. Puede servir para consolidar la clasificación de nuestro titular. Que no le será empresa fácil por cuanto el Alcoyano acostumbra a los resultados sorprendentes. La gran moral que atraviesa en la actualidad nuestro conjunto representativo esperamos haga imposible ésta vez las pretensiones levantinas. Hay que seguir sumando puntos y escalando puestos. La deficiente forma del Constancia y del Baracaldo, particularmente del primero, hace que las visitas del Celta y el Betis no sean del todo difíciles, si bien estimamos que el cuadro baracaldés puede y debe vencer al Betis, poco habituado a puntuar fuera de Hellópolis. La Cultural irá a El Infiernillo decidida a recuperar el punto que perdió en La Corredera frente a los jerezanos, cosa que no creemos le permita el Ferrol, que ya se suele defender ante los suyos. Real Sociedad y Xerez deben sumar dos puntos más a los ya conseguidos.

#### TERCERA DIVISION

- O. Jinnense-A. Tetuán
- Melilla-Onuba
- Algeciras-Linense
- Córdoba-Linares
- Coria-Málaga

Córdoba y Olímpica no tendrán muchas dificultades en esta

(Pasa a la página siguiente.)

### Ante el torneo de II categoría

## La Federación Hispano Marroquí desea la cooperación de todos los clubs modestos

En la actualidad sólo se encuentra inscrito en nuestra Regional un sólo equipo de segunda categoría. Para más señas, el C. D. Ybarrola. Ello hace totalmente imposible la organización del campeonato de Marruecos de segunda que anualmente se viene celebrando

Deseo nuestro Organismo federativo de que dicho campeonato —verdadera cantera donde se forjan las figuras de mañana— se lleve a cabo este año y sabien-

do de la existencia en nuestra ciudad de un crecido número de equipos modestos perfectamente organizados y en condiciones de hacer un brillante papel en aquel, requiere por mediación de nuestras columnas a todos ellos, a fin de que se pasen por dicha Federación a las 7 de la tarde de mañana sábado. A todos interesará la proposición que va a hacerle nuestra Regional, encarnada como las demás en dar un gran impulso al fútbol modesto y en encauzar y organizar debidamente sus actividades, malgastadas en anodinos encuentros amistosos que a nada conducen y que, por lo general, suelen jugarse sin las debidas garantías y control.

La entrada en el seno de la Federación Regional de equipos como el Linares, Atlético ceuti, C. D. Hispano, Balompédica y hasta los que tomaron parte en el pasado Campeonato de Entidades —obreros de Artillería, obreros de Intendencia empleados del Ayuntamiento, etc. etc.— no sólo reglamentaría la situación de todos estos equipos sino que reportarían al próximo campeonato regional de II categoría el interés e importancia que se persigue.

Ya lo saben todos los clubs modestos y no federados. La Federación espera vuestra cooperación para organizar seguidamente dicho torneo. Somos del parecer que nadie debe negársela.

tener un claro 2-0 cuando sólo faltaban diez minutos de lucha, pero terminó perdiendo por 3 a 2.

La clasificación actual de este torneo es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Larache	5	3	1	1	9	6	7
A. Ceuti	5	2	1	2	9	13	5
V. Nador	5	2	1	2	12	9	5
Jadú	3	1	1	1	10	9	3
Sanjurjo	4	0	2	2	7	13	2

Si el U. Africa-Ceuti consigue vencer en Larache —no es nada probable— al equipo del Lucus se le pondrían muy mal las cosas. Tanto africanistas como jadenos tendrían muchísimas posibilidades de obtener el título. Pese a su rotundo triunfo sobre el Jadú, éste le aventajaría en puntos si lograba ganar todos los encuentros restantes. También entraría entonces en litigio el Africa-Ceuti. No conviene olvidar que nuestros equipos salieron imbatidos de Villa Sanjurjo y Villa Nador, cosa que de la que no ha sido capaz el Larache.

En fin, para el domingo hay una jornada que pudiéramos calificar como decisiva. Además del encuentro de Larache, en nuestra ciudad —probablemente por la mañana en el Campo Militar de Deportes— el Jadú recibirá al Villa Nador, único ganador de los favoritos.



## Estadio Alfonso Murube

El domingo, 19 A las 3,45

Segunda División de Liga

# C. D. ALCOYANO

Y

# S. D. CEUTA

## Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Barcelona ...	Español ...
Sevilla ...	Valencia ...
Zaragoza ...	Hércules ...
Ceuta ...	Alcoyano ...
O. Jaén ...	A. Tetuán ...
Algeciras ...	Balompédica ...

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día veintinueve del actual se admiten ofertas para la compra por gestión directa y libre de 750 reses vacunas para las necesidades de este Establecimiento.

Ferrol y Mallorca pudieran tratar Los pliegos de condiciones técnico-legales se encuentran de manifiesto en la Jefatura del Detall de este Parque, donde podrán ser examinados por las personas a quienes puedan interesar.

Ceuta, 15 de noviembre de 1944.

El Jefe del Detall.

B.º B.º EL DIRECTOR

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, situado en la calle Sevilla número 30, propiedad de don Joaquín González Benso a don Francisco Molla Pérez, se pone en conocimiento del público en general, para que todos aquellos que se consideren acreedores del citado establecimiento se presenten a cobrar sus deudas, en el plazo de ocho días a contar de la fecha de publicación del presente aviso haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago, después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 15 de noviembre de 1944.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día veintinueve del actual se admiten ofertas para la compra por gestión directa y libre de 400.000 kilos de alubias para las necesidades de este Establecimiento.

Los pliegos de condiciones técnico-legales se encuentran de manifiesto en la Jefatura del Detall de este Parque, donde podrán ser examinados por las personas a quienes puedan interesar.

Ceuta, 16 de noviembre de 1944.

El Jefe del Detall

V.º B.º EL DIRECTOR

Los aliados han liberado Saint Pole, AL NORTE DE BACCARAT

Los alemanes se retiran lentamente al sureste de Bruyeres

COMUNICADO ALIADO

Quartel expedicionario, 16. — "Los aliados prosiguieron su avance en el sector de Weet ayer y avanzaron siete mil yardas a pesar del mal estado de las carreteras y campos de minas enemigos.

Los objetivos de transporte y el emplazamiento de las artillerías en el sector de Thionville fueron atacados por los cazabombarderos.

En este sector nuestras fuerzas han limpiado de enemigos Ullange y más al sur han sido liberados Reves y Guarille.

Se ha rechazado un contraataque en la región de Enschweiller (Landrot).

Nuestras fuerzas están en Morkingen, Baranwelles y Colblin y otras han alcanzado el sector de Marsall y el pueblo de

Harraucourt.

Al norte de Baccarat nuestras tropas han liberado Saint Pole.

En este sector el enemigo está situado en las alturas que lo dominan y nuestro progreso es lento.

Al sureste de Bruyeres nuestra constante presión ha obligado al enemigo a retirarse lentamente.

Nuestras fuerzas avanzaron varias millas en el sector del río Doubs, en la región de Belfort.

Se han liberado varios pueblos entre ellos Arvelleise Monte Nois y Lougresen.

Se han capturado varios centenares de prisioneros.

La fábrica de gasolina sintética de Bourtmund fue atacada por bombarderos pesados escoltados.

Una formación de bombarderos ligeros atacó Berlín al atardecer de ayer. — EFE.

LAS OPERACIONES QUE REALIZA EL GENERAL DEMPSEY MARCHAN MUY BIEN

Londres, 16. — Las vanguardias de Dempsey están a cuatro millas y media de la importante ciudad de Roermond, a orillas del Mosa después de conquistar Baexen, según se anuncia oficialmente.

También han sido conquistadas las ciudades de Reuthijzen y Grathman, a seis millas al noroeste y oeste de Roermond, respectivamente. El portavoz de Dempsey ha dicho que las operaciones marchan muy bien. — EFE.

AVANCE DEL EJERCITO GALO

París, 16. — El I Ejército francés ha desencadenado un ataque en un frente de cuarenta kilómetros a ambos lados del río Doubs y ha realizado un avance de seis a ocho kilómetros. — EFE.

TETUAN

SUSCRIPCION PRO "ORFELINATO FRANCO"

El Grupo de Regulares de Ceuta número 3 hace nuevo donativo a favor de esta benéfica Institución.

Hoy se recibe la cantidad de 6660,00 pesetas, a que asciende la colecta hecha entre los Oficiales y Suboficiales musulmanes destinados en aquel Grupo.

Que la generosidad de que tantas pruebas viene dando el Grupo de Regulares de Ceuta número 3 sirva de ejemplo y se propague entre todos los habitantes de esta Zona de Protectorado.

FERRO CARRIL CEUTA - TETUAN

Servicio para fútbol, en Ceuta

El próximo domingo 19, podrán asistir los aficionados de Tetuán, al encuentro CEUTA-ALCOYANO, utilizando el

AUTO - VIA

Que circulará con el siguiente horario:

DIA 19 Salida de Tetuán 13'15. de Ceuta 20'50. Llegada a Ceuta 14'25. a Tetuán 22'00.

El sábado 18, saldrá el auto-vía, con viajeros de M. España, destino a Tetuán a las 18'00 llegando a las 19'15.

El lunes 20, circulará con viajeros, saliendo de Tetuán a las 7'25 y llegando a Ceuta a las 8'40.

Los billetes para el servicio de fútbol, se encuentran a la venta en Agencia Rauda, sin aumento de precio y en taquilla, una hora antes de la salida.

LA DIRECCION.

LA SEÑORA Doña Ana Mellado Zapata

Viuda de Martínez Bonilla.

Falleció a los 80 años de edad, el día 11 del corriente, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsoladas: hijas, doña Elena y doña Concepción y doña Dolores (ausentes), hijo político, don Juan León López, comandante de Caballería y juez permanente, nietos, biznietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan una oración por su alma y asistan al funeral que tendrá lugar el sábado, día 18, a las 10'15 horas, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Remedios, por lo que le quedarán eternamente agradecidos.

¡Comerciantes! ¡Industriales! El Registro de la Propiedad Industrial protege su nombre comercial o marca. Delgado de Agente Oficial en Ceuta y Marruecos. JOSE SANTOS Queipo de Llano, 2. Tele. 817.

APOLO HOY

un gran estreno



Una película de William Power y Myrna Loy, predispone siempre al espectador a pasar un buen rato

EN OTRA REUNION DE ACUSADOS

encontrará Vd. nuevas emociones con «ELLA», «EL», «BEBE» y «HASTA»

NO DEJE DE VER ESTA DIVERTIDA PELICULA HOY EN APOLO

EL JOVEN Nicolás Jiménez Palmero

Ha fallecido a los 20 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: padres, don Eduardo Jiménez Olmedo (consejero del Instituto Nacional de Primera Enseñanza) y doña Nicolasa Palmero; hermanos, África y Eduardo; abuelas, doña Antonia Olmedo y doña Antonia Sánchez; tíos, don Nicolás y don Francisco Jiménez Olmedo y don José Palmero (ausente); primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades una oración por su alma, y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13,30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos. Vivia: Cervantes. (Instituto).

MUY IMPORTANTE

El taller de Carpintería y Ebanistería Mateo Ruiz, se ofrece a sus distinguidos clientes y público en general en su nueva y moderna instalación, en Recinto Sur número 8 (antes Fábrica de cristales)

Noticias varias

ONOMASTICA

Hoy festividad de San Acsolo. celebra su fiesta onomástica nuestro querido amigo don Acsolo Ferragut. Nuestra enhorabuena.

CRUZ ROJA

En el sorteo celebrado ayer resultó premiado el número 27.

¿Exquisitas tapas y excelentes vinos de Moriles y Agustín? En el BAR-RESTAURANTE LAS DOS CC

Millán Astray, Teléfono 2-7-4 Comidas por cubierto y a la carta

¡¡TRABAJADOR!!

No dejes de asegurarte al Régimen Nacional de Subsidios Familiares, porque actualmente estás soltero o no tengas beneficiarios a tu cargo. Si no lo haces impedirás que en su día tu viuda y huérfanos puedan disfrutar del Subsidio de Viudedad y Orfandad.

¡LANAS MUCHAS LANAS!

Para abrigos y trajes de señoras las encontrarán en.

Perfumería La Sevillana

Falange Española 39

Teléfono 4-8-5

# Gran Rifa Benéfica

del Hospital - Asilo Municipal de Santurce (Vizcaya)

AVALADA POR EL AYUNTAMIENTO

Autorizada por el Ministerio de Hacienda, en combinación con la Lotería Nacional de 4 de enero próximo. La más popular y afamada que se celebra en España.



### Por TRES pesetas 30.000 de premios Por 15 pesetas TREINTA MIL DUROS

Apresúrese a tomar billete, pues cada año se agotan con mayor rapidez.

MAGNIFICOS PREMIOS QUE ADJUDICA ESTA TRADICIONAL RIFA BENEFICA EN SUS CINCO SERIES:

- 1.º Cinco casas-chalets o 30 hermosas vacas lecheras, valoradas en ... Pts. 150.000
- 2.º Cinco dormitorios modernos o cinco artísticos aparatos de radio ... " 40.000
- 3.º Cinco comederos de lujo o cinco máquinas de escribir ... " 20.000
- 4.º Cinco máquinas "Singer" para coser o cinco lujosos relojes Cronómetros ... " 10.000
- 5.º Cinco estatuas del Pilar o cinco bicicletas de Eibar ... " 5.000
- 6.º Sesenta cortes de traje para caballeros o sesenta mantas de calidad... " 15.000
- 7.º Diez bicicletas modernas... " 10.000
- 8.º Quinientas plumas estilográficas ... " 12.500

Importan los 595 premios de las cinco series ... " 262.500

Pidan billetes de esta tradicional Rifa Benéfica a la Secretaría del Hospital-Asilo o a la del Ayuntamiento de Santurce (Vizcaya), que envían contra reembolso los billetes, desde veintiséis pesetas en adelante.

UNA LAMINA COMPLETA, SESENTA Y DOS PESETAS, INCLUIDOS GASTOS ENVIO. HAGA USTED LA CARIDAD DE PROPAGAR ESTA GRAN RIFA ENTRE SUS AMISTADES.

#### BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES

D. ... que habita en el pueblo de ... provincia de ... calle ... núm. ... piso ... mano ... desea adquirir ... billetes de la Gran Rifa Benéfica del Hospital-Asilo Municipal de Santurce por valor de ... pesetas, que abonará contra reembolso, es decir, al recibir los billetes.

Señor Secretario del Ayuntamiento de Santurce (Vizcaya).

NOTA.—Puede remitir este boletín en sobre abierto con sello de dos céntimos.

FAMA.—Sevilla.

## EN CASTILLEJOS

se avvienda la finca de labor con gran viñedo y mucha arboleda

## "VILLA NAVARRO"

Razón: en la misma finca

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

## Dan comienzo las clases del Hogar en la Sección Femenina de Falange

### LLEGADA DE JFRARQUAS SINDICALES NACIONALES

En la noche del pasado miércoles llegaron a nuestra ciudad el Secretario Nacional de Sindicatos, camarada Norte; el jefe nacional de Administración Sindical camarada Jesús Murciano y el delegado sindical provincial de Cádiz camarada Isaías Monforte. Inmediatamente se trasladaron dado lo avanzado de la hora las 11 de la noche, al hotel donde se hospedan para descansar.

En nuestra ciudad ignoramos el tiempo que permanecerán así como si su llegada obedece a la entrega de las credenciales a los nuevos mandos sindicales.

### DE LAS ELECCIONES SINDICALES

Continuamos la publicación de los elegidos en las últimas votaciones sindicales.

### HOSTELERIA Y SIMILARES

Empresas: Hoteles, Fondas y pensiones; Jacinto Madrid Vázquez; José Gómez Roncero; Eusebio Vicente González. Almocenes de vinos: Joaquín Pérez Gavilan, Joaquín Bianchi Santacana, Antonio Fernández Córdón Barrera y Cafés: José Rodríguez León, José Domínguez Fecino, Ignacio Pérez De Vargas.

Categoría Profesional: Administrativos: Antonio Balongo Lozano, Francisco Recuerda Morillo, Ventura Filloy Albanero; Especialistas, Antonio Morales Marín, Antonio Domínguez Aguilera, José Balongo Gil; no especializadas: Concepción Pérez Fernández, Josefa Vázquez Villodre y María Guzmán Sánchez.

### INDUSTRIALES Y COMERCIALES

Textil, Mercería y Quincalla. Empresas: Angel Medina Soloy, Vda. de Melillo, Miguel Lozano, Juan Valencia Pérez, Francisco

## Comerciantes

Vuestros Padrones con pulcritud y diligencia serán hechos. Informes, Delegación EL FARO

## Noticias de España

BILBAO, 16. — El gobernador y jefe provincial ha dirigido una circular al Magisterio anunciando que en tanto no se disponga de instructores e instructoras precisos para el Frente de Juventudes, serán los maestros nacionales en sus respectivas escuelas los encargados de la organización de las actividades del mismo.

El gobernador y jefe provincial establece a tal fin diversos premios para cada uno de los maestros que más se distinguen por su entusiasmo en el desempeño de sus gestiones. — CIFRA. — VALENCIA, 16. — Han comenzado en la escuela superior de Bellas Artes de San Carlos las oposiciones para la pensión Sorolla, instituida por la Caja de Ahorros y para las dos becas concedidas por la hija del insigne pintor.

Las becas se fundaron hace poco con motivo de la exposición de obras de Sorolla que se celebró el pasado mayo. — CIFRA.

— EL FERROL, 16. — El próximo domingo con un grandioso acto que se celebrará en el Teatro Principal, se infitarán los que el Falange ha organizado en memoria de José Antonio con motivo del VIII Aniversario de su asesinato.

Intervendrán el jefe provincial, delegado provincial de Educación Popular y otras destacadas jerarquías. — CIFRA.

— LEON, 16. — En la Delegación provincial de Sindicatos y en la Vicesecretaría Provincial de Ordenación Económica se trabaja activamente en la preparación de las tareas del Consejo Económico Sindical de la provincia que se celebrará en la próxima semana como preparación del III Consejo Nacional de Industria, convocada por la Delegación Nacional de Sindicatos. — CIFRA.

Cabello Herrera; Saestres, José Saavedra Trujillo, Juan Ruiz Millán y Andrés Vergara Lamolda.

Profesionales: Empicados, Antonio Comino Guifarro, Eulogio Herrero Ruiz, Manuel Bautista Acero; Especialistas, Francisco Paulete Lara, Beatriz Avila Mena y Lucia Jiménez Ponce.

### Combustible

Productores independientes: Antonio Alcaraz Caballero, Antonio Godino, y Salvador Gutiérrez.

### Industrias químicas

Empresas: José Rívera Aguirre, Plácido Guerra Nadal y José Gásquez Morales.

Profesionales: Administrativos: Agustín Acedo del Olmo, Juan Orozco Peinado, y Luis Alcalá González.

Especialistas: Mario García Arroyo, Alejandro Martínez Gómez y Antonio Jiménez.

Obreros: José Cote Rodríguez, Pascual González Cabilla, y Josefa Ruiz Castañón.

### APERTURA DE LAS ESCUELAS DEL HOGAR DE LA SECCION FEMENINA DE FALANGE

Han dado comienzo las clases de Enseñanzas del Hogar, bajo la dirección de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS.

Asiste bastante número de alumnas y se esperan los mejores resultados en las enseñanzas.

### DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS

Racionamiento. Durante la actual semana se está procediendo al siguiente racionamiento de la población civil:

Aceite, un cuarto de litro por ración contra corte de siete cupones señalados con el número II al precio de 1.20.

Arroz, 125 gramos por ración contra corte de siete cupones de los señalados con el número III al precio de 0.40.

Jabón 200 y 400 gramos respectivamente para adultos e infantiles al precio de 0.70 y 1.40 contra corte de siete cupones de los señalados con el número IV.

Azúcar 100 gramos por ración contra corte de siete cupones de los señalados con el número V al precio de 0.40.

El precio total de la ración para adultos es de 2.70 y para infantiles de 3.40.

### DONATIVOS A MEDINACELI

La suscripción por el Santísimo Cristo de Medinaceli ha sido engrosada con la suma de 25 pesetas donadas por los hijos de don Ramón Méndez, Depositario de este Excmo. Ayuntamiento.

### REGISTRO CIVIL

#### Nacimientos

Mercedes González García; José Luis Castro Abasolo; Mercedes Rodríguez Morilla; Blas Oliva Andrades; Carmen Pérez León; María Josefa Muñoz Piñero; Domingo Maldonado Pérez; Fernando Albarrán Patiño y José Morales Gil.

## Un restaurante: cualquiera. Un buen restaurante LA PLATA

Defunciones. Juan Capilla García, de 21 años; José Pérez Iglesias, de 53 años; Francisca Revolo Pechino, de 56 años; Anselmo Gutiérrez García, de 50 años; Salvador Marfil Postigo, de 35.

Matrimonios. Francisco Fernández Plata, con Angeles Roncero Benayides; Luis Martín Lobato con María del Carmen Sánchez Medina; Enrique Llufría Peñalver con Victoria Hernández Segundo.

Resumen. Nacimientos, 4 hembras y 5 varones, en total 9; defunciones 5 y matrimonios 5.

DESGRACIADO ACCIDENTE. Cuando marchaba en el estribo de un camión militar tuvo la desgracia de ser despedido el sargento del Batallón de Trabajadores don Salvador Marfil Postigo, natural de Macharaviaya (Málaga) de 35 años de edad y de estado casado. Fué rápidamente conducido a ser asistido pero solo pudo ser certificada su defunción.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

De nuevo entre nosotros. Se encuentra nuevamente entre nosotros el profesor de Química de este Instituto de Enseñanza Media, señor Esteve.

Asimismo ha regresado la señorita Pilar Rodríguez, profesora de Ciencias Naturales.

A ambos nuestra cordial bienvenida.

### En nuestra ciudad

Pasa unos días en nuestra ciudad don Francisco de Astorga, inspector general de la Compañía de Seguros generales Imperio.

Le deseamos una feliz estancia entre nosotros.

Montilla

## CARTELETA

### Cinema España

Llegó el tan anunciado acontecimiento argentino. El próximo domingo presentación de la magna producción

### EL HARAGAN DE LA FAMILIA

La más divertida y humorística película de la temporada.

### Teatro Andalúz

Una vez más y siempre con gran éxito de público.

### GRAN COMPANIA DE VARIEDADES

Presentación de los más vistosos y variados números de revista.

## LA IX JORNADA

(Viene de la página anterior.) Jornada; así permítame vaticinarlo la baja forma actual de linaristas y tetuanes. Las tienen en cambio, aun jugando en sus respectivos terrenos, melillenses, corianos y algecireños. Onuba, Málaga y Balompédica son equipos que pueden hacer algo práctico en sus desplazamientos, si bien se nos antoja que la Balompédica se acostumbra a ser peligrosa fuera de su feudo. — P.

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

### CEUTA Y MELILLA

#### TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'25
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
<b>CIGARRILLOS</b>	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'42
Yorktown (american) de 20	4'50
Domino Id. Id. de 20	4'50
<b>CIGARROS PUROS</b>	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRATIS Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y TALLERES —  
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7  
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-8-9 — Apartado de Correos, número 1-8-8

## COMUNICADO ALEMAN

# Se ha reanudado la batalla al noroeste y este de THIONVILLE

### En los Balcanes, las tropas alemanas continúan su marcha hacia la línea Elbsau Skoplie

## AVIONES ANGLONORTERICANOS ATACAN LA CAPITAL DEL REICH

Cuartel General del Führer, 16. — Comunicado alemán: "En el frente oeste nuestras tropas libran duros combates defensivos contra las divisiones enemigas atacantes en Holanda y al sureste del sector fronterizo de Lorena. Entre el canal de Noorder cerca de Wert y en la frontera belga se desarrollan combates muy duros a consecuencia de los ataques de las formaciones de carros ingleses y norteamericanos de bastante importancia. Al noreste y este de Thionville se ha reanudado la batalla, después de una corta calma.

Sólo después de combates muy duros de suerte alterna, las formaciones blindadas norteamericanas recién llegadas al frente pudieron avanzar y ampliar la cabeza de puente en la orilla oriental del Mosela.

En el sector de Metz continúan los duros combates defensivos contra las fuerzas enemigas que atacan en forma concéntrica. Al este de Gravelotte el adversario ha sido rechazado en la brecha que había sido abierta.

Nuestros granaderos y carros se han mantenido en la línea de combate entre el Nied francés y Dicus, a pesar de la intensa presión enemiga.

Los norteamericanos han pedido penetrar en Moerchingen, después de combates encarnizados.

Al sur de Dicus fueron conquistadas varias alturas en el curso de nuestros contraataques. Numerosos carros fueron destruidos en esta ocasión por nuestras tropas.

En el espacio comprendido entre el canal del Marne al Rhin y el Meurthe superior, así como a ambos lados del alto Doubs, continúan los combates locales alrededor de las brechas enemigas.

El fuego de nuestras armas de represalia se encuentra nuevamente dirigido contra Londres y Amberes.

En Italia central cesaron de momento los ataques británicos y tampoco hubo actividad enemiga en las montañas entre Forlì y Modigliana.

En los Balcanes nuestras tropas continúan sus marchas, habiendo alcanzado territorios al norte de la línea Elbsau Skoplie. No fracasaron los nuevos ataques en el sector al este de Budapes que soviéticos de gran envergadura después de los éxitos mínimos iniciales.

En el curso de la noche la capital del Reich y varias ciudades de Alemania occidental fueron atacadas por aviones de hostigamiento británicos". — EFE.

## La guerra en el Extremo Oriente

### Las UNIDADES CHINAS AVANZAN EN LA REGION DE SCHWEGU

#### COMUNICADO ALIADO

Kandy, 16. — "Las fuerzas del Almeyo, a diecisiete millas al este de Kalewa, reforzándose el enlace de estas tropas con la V División india que también avanzaba contra Kalemyo por el oeste.

Las tropas de la 38 División han avanzado tres millas al este de Khanyo y han alcanzado un pueblo a una milla de la ciudad. Las tropas se hallan al norte de Bhamo y han ganado terreno.

Otras al sureste de la ciudad, han cortado la carretera Bhamo-Nikupur, en el kilómetro veintete.

Las unidades chinas avanzan en dirección este, desde la región de Schwegu y han cortado la

Nueve carros enemigos han sido destruidos. La actividad de combate fué también ayer mínima en el resto del frente del Este.

Ante la costa occidental de Noruega una importante formación de cruceros y contratorpederos británicos atacó un convoy alemán.

Nuestras fuerzas ligeras de protección entablaron combate a pesar de la superioridad artillera enemiga veinticinco veces más potente que la nuestra. De esta forma contuvieron al enemigo hasta que en combates heroicos y abnegados, partes importantes de nuestro convy alcanzaron sus puertos de destino.

Aviones de terror anglonorteamericanos arrojaron bombas al azar durante el día contra el territorio occidental y meridional del Reich.

En el curso de la noche la capital del Reich y varias ciudades de Alemania occidental fueron atacadas por aviones de hostigamiento británicos". — EFE.

## NOTICIAS de todo el mundo

### CONTINUAN LAS DIFERENCIAS ANGLONORTEAMERICANAS EN CHICAGO

Chicago, 16. — Los medios informados declaran que no parece resolverse todavía el punto muerto a que han llegado las conversaciones entre los delegados británicos y norteamericanos en la conferencia de la Aviación Civil. Canadá continúa participando en las conversaciones. — EFE.

### SON LIBERADAS LAS FUERZAS GRIEGAS COMPLICADAS EN EL MOTIN DE EGIPTO EN ABRIL DE ESTE AÑO

Atenas, 16. — Los miembros de las fuerzas armadas griegas complicadas en el motin ocurrido en Egipto en abril de este año, han sido liberadas en los campos de concentración del Oriente medio, donde se encontraban y van a volver a Grecia, según se anuncia oficialmente.

Las nueve décimas partes de los oficiales y soldados en cuestión han declarado su adhesión al gobierno griego. — EFE.

### CONTINUA SUS SESIONES LA CONFERENCIA INTERNACIONAL DE HOMBRES DE NEGOCIOS

Rye (Nueva York), 16. — La conferencia Internacional de Hombres de Negocios que se celebra en esta, con asistencia de delegaciones de 52 naciones, sigue sus trabajos y estudia las ideas y proyectos comerciales de carácter privado para reorganizar el comercio mundial de la postguerra. — EFE.

### DISOLUCION DEL "MAQUIS" GRIEGO

Atenas, 16. — Esta noche se reúne el consejo de ministros para discutir la importante cuestión de la disolución de los guerrilleros griegos, medida que se llevará a cabo antes del diez de diciembre. El gobierno discutirá también un proyecto de ley para la reorganización de las fuerzas armadas del país vecino. — EFE.

### 35.000 HOMBRES CONSTITUYEN EL EJERCITO FINLANDES DE LA PAZ

Estocolmo, 16. — Finlandia tendrá un Ejército de 35.000 hombres en tiempos de paz según un acuerdo final recaído entre el gobierno de Helsinki y la comisión de control aliada, declaran los círculos suecos bien informados. — EFE.

## Anúnciese en EL FARO

### 286 millones de dólares gastan cada día los norteamericanos en la guerra

Washington, 16. — Los gastos de guerra de los Estados Unidos se elevaron a 7.447 dólares en octubre, es decir 343 millones más que en septiembre.

Los gastos diarios de guerra se elevan a un promedio de 286 millones de dólares.

Desde julio de 1940 hasta el 31 de octubre de 1944, el gobierno de los Estados Unidos ha gastado 226.600 millones de dólares en el sostenimiento de la guerra y defensa del territorio. — EFE.

## El VIII Ejército ha progresado al norte y oeste de Forlì Fué alcanzado el río Montone en un extenso frente

#### COMUNICADO ALIADO

Cuartel del Mediterráneo, 16. — Italia. — El VIII Ejército ha progresado al norte y oeste de Forlì.

Al norte de Forlì nuestras vanguardias han alcanzado el río Montone en un extenso frente.

Al este de Forlì los británicos han hecho nuevos progresos cerca de Monte Poggiolo y han conquistado Patrignone.

Más al oeste, los polacos han de la carretera de Florencia-

mejorado sus posiciones al norte de Forlì.

En el sector del V Ejército no se registraron cambios de importancia.

Aire. — Una pequeña formación de bombarderos pesados atacó los objetivos del sur de Austria y Yugoslavia durante el día de ayer.

El mal tiempo obligó a suspender la mayor parte de los vuelos concertados para ayer y solo se efectuaron unos doscientos cincuenta". — EFE.

### Un diputado propuso en los Comunes que la próxima entrevista Churchill - Roosevelt - Stalin se celebre en Inglaterra

### "En su categoría de trovador - dijo - el primer ministro ha hecho más de lo que le correspondía"

Londres, 16. — Un diputado propuso en los Comunes que la próxima entrevista Churchill-Roosevelt-Stalin, se celebre en la Gran Bretaña, ya que Churchill respondió que esto ya se le había ocurrido a él y a sus colegas y que la propuesta del capitán Garmans apoyaría la idea.

Garmans preguntó: ¿Se da cuenta el primer ministro de que mucha gente de este país cree que ha hecho de más de lo que le correspondía en su categoría de trovador y consideraría como gestos amables que Roosevelt y Stalin aceptaran venir a Inglaterra?

El diputado conservador, coronel Elliot, dijo que Churchill podía contar con el apoyo incondicional de los Comunes sobre este particular.

Churchill contestó que estos son asuntos que han de resolverse por sí mismos.

Hemos de comprender, dijo, que aunque nosotros ostentemos puntos de vista, trabajamos con muchos y poderosos aliados y a veces nos hemos de inclinar ante los suyos. — EFE.

## Summer Welles se refiere en un discurso a la petición rusa para obtener concesiones petrolíferas en Persia

### "Rusia no está justificada -dijo- para pedir la dimisión del primer ministro persa"

Nueva York, 16. — Refiriéndose a la petición rusa para obtener concesiones petrolíferas en Persia, el ex-subsecretario de Asuntos Exteriores de los Estados Unidos, Summer Welles, ha declarado en un discurso radiado

que "Rusia no está justificada para pedir la dimisión del primer ministro persa".

La actitud rusa tiene mucha importancia porque se refiere directamente al papel que va a desempeñar en la organización internacional de la paz.

Según parece, los intereses anglonorteamericanos propusieron condiciones favorablemente acogidas en Teherán pero la propuesta rusa era mucho más dura. Hasta se dice que no se referiría para nada a la forma ni a la cuantía del pago.

El derecho que tiene Rusia para pedir a los gobiernos vecinos que observen una actitud amistosa y de colaboración, no significa ni debe interpretarse en el sentido de que han de acceder a todas las ventajas que busca 'Rusia.

Welles declaró que los Estados Unidos debían mostrar a los pequeños países que su soberanía es algo más que unas palabras. — EFE.

**BASCULAS ANTONIO ARISO**



LA MARCA MAS ACREDITADA DE ESPAÑA

UNICA DIRECCION **MALLORCA, 115** BARCELONA TEL. 36748

REPRESENTACION EN CEUTA

D. Ismael Puyolas - Serrano Orive, 1 - Teléfono 769